



## Instituto Don Bosco: Certificación Ambiental con Grado de Excelencia



El Instituto Don Bosco recibió la Certificación Ambiental del Ministerio del Medio Ambiente, alcanzando el grado de excelencia. Este reconocimiento destaca el compromiso del instituto con la sostenibilidad y la educación ambiental.

La certificación se otorgó tras una evaluación rigurosa que incluyó prácticas sostenibles en la gestión del colegio, la promoción de la educación ambiental entre los estudiantes y la participación activa de la comunidad educativa. Entre las acciones destacadas se encuentran la reducción de residuos, el uso eficiente de recursos y la integración de proyectos de conservación en el currículo escolar.

“Estamos muy orgullosos de recibir esta certificación con grado de excelencia. Es un testimonio del esfuerzo colectivo de nuestros estudiantes, docentes y familias. Este reconocimiento nos motiva a seguir trabajando en pro de un futuro más sostenible y a inspirar a nuestros jóvenes a ser agentes de cambio en sus comunidades”, señaló la rectora del Instituto Don Bosco, Judith Álvarez.

La obtención de esta certificación resalta el compromiso del Instituto Don Bosco con el medio ambiente y refuerza su misión educativa de formar líderes que comprendan la importancia de cuidar nuestro planeta. La comunidad educativa celebrará este hito con actividades y talleres que fomentarán la conciencia ambiental.

El Instituto Don Bosco se posiciona como un modelo a seguir en la región, demostrando que la educación y la sostenibilidad pueden ir de la mano para construir un futuro mejor.